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Résumé
La réglementation nationale et les recommandations internationales et européennes encouragent un usage prudent et responsable des antibiotiques, tant chez l’homme que chez l’animal.
Le présent travail est une enquêter effectuée auprès de 85 vétérinaires praticiens au niveau d’Alger centre, ce qui fait taux de réponse de 24%. Dans le but de recueillir un maximum d’informations sur l’utilisation des antibiotiques en médecine canine.
Parmi les informations récoltées, 29% des vétérinaires confirment que les sulfamides sont la famille d’antibiotiques les plus utilisés, aussi 53% des praticiens ne font pas recours aux antibiogrammes avant d’entamer l’antibiothérapie ce qui augmentent le risque du développement des souches résistantes à cette famille.
Nos résultats montrent que les antibiotiques sont très utilisés chez les chiens et d’une façon abusive et anarchique que ce soit par les propriétaires ou même par les vétérinaires, cette irresponsabilité résulte que l’antibioresistance a connu une expansion significative menaçant aussi la santé humaine qu’animale.
Un pourcentage de (74%) des vétérinaires n’a jamais entendu des compagnes de préventions du bon usage d’antibiothérapie et d’antibiorésistance, ceci nous pousse à questionner le rôle des universités, des écoles et de l’état a mètre en disposition des mesures de sensibilisation et de prévention contre cette menace majeure pour la survie de toutes les formes de vie.
	


Abstract :
National regulations and international and European recommendations encourage prudent and responsible use of antibiotics, both in humans and animals.
The present work is a survey carried out among 85 veterinary practitioners in central Algiers, resulting in a response rate of 24%. With the aim of collecting as much information as possible on the use of antibiotics in canine medicine.
Among the information collected, 29% of veterinarians confirm that sulfonamides are the most used family of antibiotics, also 53% of practitioners do not use antibiograms before starting antibiotic therapy, which increases the risk of developing strains. resistant to this family.
Our results show that antibiotics are widely used in dogs and in an abusive and anarchic manner whether by owners or even by veterinarians. This irresponsibility results in antibiotic resistance experiencing a significant expansion, threatening both human and human health animal.
A percentage 74% of veterinarians have never heard of the prevention campaigns of the proper use of antibiotic therapy and antibiotic resistance, this pushes us to question the role of universities, schools and the state at their disposal. awareness and prevention measures against this major threat to the survival of all forms of life.
